Generado: 3 Novembe	r, 2025,	11:30
---------------------	----------	-------

Usos de insignias famosas a lo largo de la historia: datos divertidos Escrito por Amairany - 23/12/2018 03:07

https://wmpics.pics/di-488E.jpg

Nunca pensarías que algo tan simple como una insignia de botón hubiera tenido un impacto tan grande a lo largo de la historia, ¡pero es cierto! Durante muchos años estos productos han expresado; estatus, personalidad e individualidad. Echemos un vistazo a cómo algunos de los tipos de distintivos más famosos del mundo han dado forma a la forma en que los usamos, así como a cómo podemos seguir utilizando los distintivos de esta manera.

¡Las primeras insignias de la historia fueron hechas para celebrar!

Un hombre llamado Benjamin S. Whitehead marcó el nacimiento de la insignia en 1896, cuando emitió por primera vez una patente para un botón sujetado a un pasador de metal, o un "pasador de distintivo". A partir de entonces, su compañía Whitehead & Hoag comenzó a producir en masa estas primeras insignias como recuerdo de celebración para conmemorar una gran ocasión en la historia británica: el Jubileo de Diamante de la Reina Victoria.

Solo piense en la tendencia de las insignias de cumpleaños, simplemente no puede comprarle a alguien una tarjeta de cumpleaños sin el distintivo de cumpleaños número 18 o la insignia de cumpleaños número 21. Si buscas celebrar una ocasión de una manera divertida, prueba una de nuestras insignias personalizadas.

La historia de las insignias que identifican el estado y la autoridad

Dadas a conocer por el género occidental, las insignias de Sheriff son algunas de las más conocidas de la historia. Por lo general, una estrella de cinco, seis o siete puntas con la palabra "Sheriff" grabada en relieve en ella, esta insignia demostró su rango y autoridad reconocible. Demostrar esta autoridad fue particularmente importante en ese entonces, ya que el Sheriff fue uno de los primeros agentes de la ley en cualquier área en los EE. UU.

Las insignias de policía son otro ejemplo de importantes insignias de aplicación de la ley, ya que a la policía y los bomberos solo se les otorga su credencial después de prestar juramento. Como vemos a menudo en las películas, una insignia de policía o del FBI es tan respetada como un símbolo de autoridad que puede ser utilizada como su camino hacia la confianza de un civil, así como a muchas escenas y lugares del crimen. Este es un dato divertido: muchos departamentos de policía se toman las insignias tan en serio, ¡que incluso la mayoría de los perros policías son oficiales jurados con una tarjeta de identificación de la policía que representa su título de unidad K-9 y la ciudad!

Otro ejemplo más moderno de cómo una insignia puede otorgarle a alguien un estado particular, aunque de manera virtual, es la codiciada insignia verificada de Instagram o la marca azul verificada de Twitter. Con esta credencial de verificación virtual tan buscada por la mayoría de las personas con una cuenta de redes sociales, podemos ver que incluso en nuestras vidas modernas, algo tan simple como una credencial puede alterar dramáticamente nuestra perspectiva sobre una persona y su estado.

¿Quiere mostrar su identidad o estado con credenciales? Tenemos muchas insignias de esmalte, incluidas insignias de embajador, insignias de capitanes, insignias de comités y credenciales del consejo estudiantil. Además, puede ponerse en contacto con nosotros sobre LAS credenciales de identificación personalizadas.
